

Menos muertas

El año 2007 cerró con una disminución del 54% en el número de mujeres que murieron en actos de violencia.

Buscan que se aprueben matrimonios

Gays quieren otro referendo

◆ **SHIRLEY SANDI**
ssandi@lateja.co.cr

Representantes de los gays en el país presentaron una solicitud para que este año se realice otro referendo.

La petición fue recibida la semana pasada en la secretaría del Tribunal Supremo de Elecciones.

La iniciativa pretende que los ticos decidan en las urnas si se aprueba un proyecto de ley que permitiría a los gays y las lesbianas casarse de manera civil.

Según informó la oficina de prensa del TSE, la propuesta se encuentra en estudio por los magistrados y no hay un tiempo límite para dar respuesta.

“Ha habido mucha desinformación en este caso. No queremos casarnos por la iglesia, sino tener los derechos de una pareja. Compartir los bienes o poder asegurar a la pareja ante la Caja”, comentó Carlos Alfaro, del Movimiento contra el Sida.



ARCHIVO

El TSE autorizó recoger 130 mil firmas para otro referendo.



MARCO AGUNA
GUADALUPE

“No estoy de acuerdo, mucho menos si es para los gays”



GRETTEL CALDERÓN
DESAMPARADOS

“Hay temas más importantes que la unión entre homosexuales”

